



拓北・あいの里地区社協ミニ通信

拓北・あいの里地区社会福祉協議会

会長：渡邊 寛 広報部長：森下 満

この広報紙は赤い羽根共同募金の支援を受けています

No 73

令和 5年 5月 11日

**4月11日(火)に社協常任理事会が行われました。
各部の活動状況と今後の予定についてご報告します。**



5月8日(月)より、新型コロナは感染症二類からインフルエンザと同等の五類へ移行されましたが、油断せず、予防対策を継続しましょう。

■ 総務部より ■

・福まち電話相談事例集作成プロジェクトの経過-その2

プロジェクトメンバーから電話相談の事例データを多数提供していただきました。電話当番で大事なものは、どこに繋ぐのがベターなのかを伝えてあげることであり、今後は、提供された多くの事例を読んでどこに繋ぐのが良いか、勉強会の具体例にすること、さらには相談内容を大括りで分類し、電話当番の研修材料にすることなどがあげられます。

・まちづくりセンター所長及び北区社協、北区介護予防センターの拓北・あいの里地区担当の方々が代わりました

常任理事会で新任の行政・福祉支援機関の方々からご挨拶をいただきました。

- ・拓北・あいの里地区まちづくりセンター所長／田中 斉 様
- ・北区社会福祉協議会地区担当／福本 大智 様
- ・北区介護予防センター茨戸係長／三橋 正浩 様



ひさかたぶりに対面形式のみで行われ、20名が出席した常任理事会のようす（地区センター2階集会室A・B）



たくさんの玩具で遊ぶお子さんたち（ふれあい交流部のひまわりクラブ）



米山部長の絵本の読み聞かせに耳を傾ける3組6名の親子さんたち（ふれあい交流部のひまわりクラブ）

■ ふれあい交流部より ■

- ・4月13日(木)のひまわりクラブは地区センター2階福まちの部屋に3組6名の親子さんがいらっしゃいました。ひさかたぶりに複数の参加があり、一同楽しくすごすことができました。（上の写真2点を参照）
- ・次回は6月6日(火)10:00~11:30、拓北ひまわり会館にて開催予定です。

■ 地域ケア部より ■

- ・4月例会は、18日(火)18:30-20:00の予定でしたが、都合により休会としました。

◇次回例会のご案内◇

5月例会は16日(火)18:30-20:00、「年間計画打合せ会」をテーマに、参加者のみなさんと議論を交わす予定です。地域ケア部員、ケア施設町内会員にはメーリングリストでZoomアクセス情報をお知らせします。その他の方はケア施設町内会事務局・長谷川までメール hasepy55@gmail.com でお問合せ下さい。

■ ボランティア企画部より ■

- ・今年度をもちまして、部長岩田、副部長齊藤、新田と部員6名が退部します。岩田は20年以上ボランティア企画部に在籍し、社協、町内会会長、民生委員、福祉関係のみなさまに大変お世話になりました、感謝申し上げます。
来年度からは在籍する3名の部員と何名かの新任の方の新体制となる予定です。引き続き、よろしく願いいたします。